

Sektionsausflug St. Jakobskellerei Schwyz

Am Mittwoch 14. August, einem schönen Sommertag, trafen sich 59 Reiseteilnehmende unserer Sektion am Bahnhof Luzern zur Sektionsreise. Ziel war die St.Jakobskellerei in Schwyz. Nach der Ankunft dort gab es einen Prosecco als Begrüssungsdrink. Anschliessend fand eine Führung durch den Betrieb statt. Es waren dies die Küferei, die Lager mit den Stahltanks sowie den Weinfässern aus Holz sowie der Abfüllanlage. Anschliessend gab es ein italienisches Buffet mit Weindegustation. Alle erhielten noch eine Flasche Wein als Geschenk zum Abschied. Am Nachmittag ging es dann mit dem Bus nach Brunnen an die Schiffsstation und von dort mit dem Dampfschiff Schiller zurück nach Luzern.

René Wolf

